



REFERENCIAL

LA PSICOONCOLOGÍA BUSCA INTEGRAR EL ACOMPAÑAMIENTO EMOCIONAL.

Seminario abordará el apoyo psicológico a pacientes oncológicos

VIERNES. Nueva especialidad brinda apoyo a pacientes y entorno familiar.

La Fundación Región y Futuro realizará este viernes 30 de mayo un nuevo seminario sobre oncología, enfocado en el apoyo psicológico al paciente con cáncer y su entorno familiar.

El evento forma parte de un ciclo de actividades impulsadas por esa Fundación, con el respaldo de la Fundación Arturo López Pérez. El foco estará puesto en la psicooncología, disciplina emergente que propone integrar el acompañamiento emocional como parte del tratamiento del cáncer.

Al seminario asistirá la psicóloga y académica de la Universidad San Sebastián sede De la Patagonia, Daniela Castro; y la psicooncóloga Daniela Reinhardt, jefa de la Unidad de Salud Mental de la Fundación Arturo López Pérez.

“El cáncer es una enfermedad que afecta no solo al pa-

ciente, sino a toda su familia. Por eso decimos que es una enfermedad familiar”, señaló el presidente de Región y Futuro Rabindranath Quinteros. “En este seminario queremos hablar sobre cómo avanzamos hacia un sistema de salud que no deje solas a las personas que enfrentan esta dura batalla”, puntualizó Quinteros.

A pesar de la Ley Nacional del Cáncer y el Plan Nacional del Cáncer 2022-2027, el acceso a apoyo psicológico sigue siendo insuficiente, especialmente fuera de Santiago.

La actividad se llevará a cabo a partir de las 9 horas en el auditorio de la Caja de Compensación Los Héroes, en Urmeneta 305 (esquina Quillota). El evento es abierto a la comunidad. Quienes deseen participar pueden inscribirse enviando un correo a regionyfuturo@gmail.com.

CS